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 Anfragen-Nr.   

 AF-0274/2023  

Anfrage 

Herr Patrick Wieschke 
Vorsitzender der NPD-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Situation der Altstandorte in 2023 und Entwicklung 
besonderer Standorte 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Es wird Bezug genommen auf die Anfragen AF-0064/2020 und AF-0217/2021. Zu erstgenannter 
Anfrage wurde seinerzeit eine Übersicht über die Situation der Altstandorte überreicht, um welche 
hier mit dem aktuellen Sachstand erneut gebeten wird. Es haben sich bekanntlich bei einigen 
Standorten signifikante Veränderungen ergeben. In der Antwort auf die letztgenannte Anfrage teilte 
die Oberbürgermeisterin mit, dass sich zum FER-Gelände „bereits drei weitere Projektinteressierte 
mit einer Entwicklung des Areals befasst und Kontakt mit dem Eigentümer aufgenommen“ haben.  
 
II. Fragestellung 

 
1. Welche Verbesserungen und Fortschritte konnten bei den in der Übersicht (s. o.g. Anfrage) 

befindlichen Altstandorten seit unserer letzten Anfrage im Konkreten erzielt werden 
(Bittereichen Sie uns abermals eine aktualisierte Übersicht aus, die auch eventuell 
neuhinzugekommene Flächen und Immobilien enthält. Bitte auch SWG-Immobilien und 
Bewirtschaftungskosten für alle Objekte nebst Haushaltsstellen aufführen!)? 

2. Welche Planungen bestehen hinsichtlich der Entwicklung, Sicherung oder Veräußerung von 
Altstandorten in Eisenach im Jahr 2023? 

3. Welchen Sachstand kann die Oberbürgermeisterin zu den drei Projektinteressierten zum FER-
Gelände mitteilen undgibt es seither weitere Interessierteoder Entwicklungen?  

4. Welche Planungen bestehen derzeit für die ehemalige Gaststätte Stern(hier sollte ein Verkauf in 
Abhängigkeit zu einem Nachnutzungskonzeptes erfolgen)?  

5. Welche Planungen bestehen unabhängig von der Nutzung des „Theater am Markt“ derzeit für 
das ehem. Kaufhaus Steppke?  

 
 
 
Herr Patrick Wieschke 
Vorsitzender der NPD-Stadtratsfraktion 

 

 
 


	Sachverhalt
	Beschlußvorschlag

